

Icaria  editorial

Moreno Sardà, Amparo

De que hablamos, cuando hablamos del hombre

Treinta años de crítica y alternativas al pensamiento androcéntrico

Este libro expone una crítica al arquetipo viril como concepto de lo humano, pieza clave del pensamiento académico androcéntrico, y ofrece alternativas que se derivan de esta crítica, que actualmente coinciden con las posibilidades que ofrece Internet para elaborar un humanismo plural.

Amparo Moreno expone el recorrido intelectual que inició hace tres décadas a partir del planteamiento de la pregunta que finalmente se concretó en el título del libro: ¿de qué hablamos y no hablamos cuando hablamos del hombre? Y teniendo en cuenta que el concepto hombre, y los masculinos que presuntamente universalizan lo humano, no corresponden al conjunto de la población, sino sólo a una parte.

En definitiva, este libro permite concluir que la crítica al orden androcéntrico al discurso académico, y no sólo al ¿género?, resulta imprescindible para la renovación que ha de abordar hoy el pensamiento de las Humanidades, las Ciencias Sociales y los medios de comunicación: permite reemplazar el paradigma vertical, unidireccional y fragmentado en disciplinas y secciones, por un nuevo paradigma horizontal, plural, interactivo y cooperativo, que facilita hoy Internet; facilita cumplir los objetivos que reclama la construcción del Espacio Europeo...



Editorial	Icaria
Colección	Akademeia (AKA)
Páginas	376
Tamaño	213x133x0 mm.
Peso	444
Idioma	Español
Tema	Filosofía
EAN	9788474269567
PVP	22,00 €
PVP sen IVE	21,15 €

